

Le bateau-école vénézuélien Simón Bolívar arrive à La Havane



La Havane, 3 mai (RHC)- Le bateau-école Simón Bolívar, de la Marine de Guerre Vénézuélienne, est arrivé aujourd'hui au port de La Havane en visite officielle.

Le navire est arrivé à Cuba dans le cadre de sa 29e traversée d'instruction à l'étranger appelée « Intégration Latino-américaine et Caribéenne 2017.

Les membres de l'équipage visiteront le siège du Commandement de la Marine de Guerre Révolutionnaire, de la présidence de l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire ainsi que des sites historiques et culturels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128815-le-bateau-ecole-venezuelien-simon-bolivar-arrive-a-la-havane>



Radio Habana Cuba